Discurso de Apertura

Jornada de Actualización en Ozonoterapia, Medicina Regenerativa y Medicina Integrativa

Discurso de Apertura Jornada de Actualización en Ozonoterapia, Medicina Regenerativa y Medicina Integrativa Sábado, 12 de abril de 2025 Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid

Estimados colegas, buenos días a todos,

Es un honor y un privilegio darles la más cordial bienvenida a esta **Jornada de Actualización en Ozonoterapia, Medicina Regenerativa y Medicina Integrativa**, que hoy nos reúne en este emblemático espacio del "Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid".

Quisiera comenzar agradeciendo a todas las instituciones, organizadores, ponentes y asistentes que han hecho posible este encuentro. Su presencia aquí es un reflejo del compromiso compartido por avanzar en el conocimiento y la aplicación de terapias innovadoras que están transformando el panorama de la medicina actual.

Hoy nos congregamos con un propósito común: explorar, debatir y actualizarnos en tres pilares fundamentales de la medicina moderna: la "ozonoterapia", la "medicina regenerativa" y la "medicina integrativa". Estas disciplinas representan no solo avances científicos, sino también un enfoque más humano y holístico de la salud, donde el bienestar del paciente se sitúa en el centro de la práctica médica.

La "ozonoterapia", con sus múltiples aplicaciones y beneficios, ha demostrado ser una herramienta poderosa en el manejo de diversas patologías. La "medicina regenerativa", por su parte, abre las puertas a la posibilidad de reparar tejidos y

órganos, ofreciendo esperanza donde antes había limitaciones. Y la "medicina integrativa" invita a combinar lo mejor de la medicina convencional con terapias complementarias, siempre con una base científica sólida y un enfoque personalizado.

En esta jornada, tendremos la oportunidad de escuchar a destacados expertos, compartir experiencias y debatir sobre los últimos avances en estas áreas. Pero más allá del conocimiento técnico, este es un espacio para reflexionar sobre cómo podemos integrar estas innovaciones en la práctica diaria, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los pacientes.

Quiero destacar también la importancia de eventos como este para fomentar la colaboración entre profesionales, instituciones y disciplinas. La medicina del futuro se construye desde la multidisciplinariedad, el trabajo en equipo y la constante actualización. Hoy estamos dando un paso más en esa dirección.

Antes de finalizar, quiero invitarles a aprovechar al máximo esta jornada: a participar activamente, a hacer preguntas, a compartir sus experiencias y a construir juntos un diálogo enriquecedor. Que este sea un día de aprendizaje, inspiración y conexión entre todos los que compartimos esta pasión por la medicina y el bienestar.

Sin más, declaro oficialmente inaugurada esta "Jornada de Actualización en Ozonoterapia, Medicina Regenerativa y Medicina Integrativa". Les deseo un día lleno de descubrimientos y reflexiones.

Muchas gracias y ¡que comience esta jornada!

Dr. Gregorio Martínez-Sánchez, Ph.D.Presidente del Comité Científico y Organizador
Sociedad Italiana de Medicina Regenerativa Poli-especialidad (SIMCRI)

